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Je me présente

Sophie Boissy



Sophie Boissy
Citoyenne de St-Cyprien de Napierville sur la route 221

Le projet éolien de St-Valentin me touche directement a mon grand malheur. Les
éoliennes seront a l’arrière de notre terrain nous privant ainsi de la beauté du paysage
dans chacune des quatre saisons que l’année nous apporte. Ma mère va perdre sa
magnifique vue sur la foret a l’arrière de notre maison, celle qui accueille tant de
chevreuils. Sa joie lorsqu’elle les voient le matin ne sera plus la même avec toutes ces
éoliennes qui démoliront totalement le paysage. Les oiseaux migrateurs aussi font son
bonheur, pourtant Ils changeront surement leur trajectoire avec l’arrivé des éoliennes. Mon
père quant a lui devra faire beaucoup plus attention lorsqu’il pratiqueras sa passion soit le
paramoteur. Ce sport prend une grande place dans sa vie et pourtant il devra ajuster les
moments passés entre amis a en faire, car il devras surement changer d’endroit. Je me
sens mal pour ma future nièce qui devrais nattre sous peu, car elle passeras une bonne
partie de son enfance dans la maison familiale. Elle ne verra jamais réellement le paysage
tel que nous l’avons connu petite. Elle pourras même être affectée physiquement par ces
éoliennes avec le syndrome éolien ou encore l’acouphène que ce soit a court ou a long
terme. De mon coté, je suis fière de vivre en campagne même si parfois les gens ne
connaissent mon village que par les pistes de courses, car au bout de la ligne nous vivons
dans un endroit plus riche du coté de la faune. Pourtant a cause des éoliennes tous
pourrais changer du jour au lendemain.
Avec tous les changements climatique qui se produise nous nous devons de trouve une
nouvelle source d’énergie plus verte que le pétrole mais pourquoi affecter la santé des
résidents pour y arriver? li serait préférable de mettre les éoliennes ailleurs, car ils
affecterons plusieurs terres fertiles du Québec, ce qui en bout de ligne réduiras la quantité
de nourriture produite. Selon la Semaine Verte dans 25 ans nous n’aurons plus assez de
terres fertiles pour nous nourrir alors pourquoi ne pas anticiper le futur et préserver nos
terres agricoles fertiles dont nous sommes si fière ?l

Oui, je suis contre le projet de parc éolienne en milieu agricole.




